



Schülerburg, Mainhausen, Montag, 15. Oktober 2018

## Tolle Herbstferien in der Schülerburg

In der zweiten Ferienwoche begann die Ferienbetreuung montags mit etwa 40 Kindern. Bei sonnigem Herbstwetter machten wir einen Spaziergang zum Spielplatz nach Dettingen, wo geschaukelt, gebuddelt und getobt wurde. Das Highlight an diesem Tag waren die neuen Roller. Der Schulhof wurde mit Straßen bemalt und der Rollerverkehr konnte losgehen.



Am Dienstag und Donnerstag nahmen 20 Kinder am Projekt „Entspannung“ mit Petra Hofmann teil.

Unser Ausflug am Mittwoch ging ins Cocotal nach Seligenstadt. Mit Begeisterung wurde gehüpft, geklettert und geturnt. Schwer erschöpft traten wir am Nachmittag die Heimreise an. Es war ein toller Tag!

Am Freitag haben wir dann wieder zusammen gekocht. Kürbissuppe und Apfelgrütze standen auf dem Speiseplan. Die Kinder haben geschnippelt, gerührt und die Tische gedeckt. Allen hat es sehr gut geschmeckt.

Lieder ist diese tolle Woche nun wieder vorbei und die Schule beginnt.

Wir freuen uns schon auf die nächsten Ferien im Winter!